

# Rotary club : le gouverneur du district a rendu visite au club de Ferney

DAUPHINE LIBERÉ  
JEUDI 29 OCTOBRE  
2020



Jean-Luc Perrin, gouverneur du district 1710, échangeait les fanions avec la présidente du Rotary-club de Ferney-Voltaire, Bérengère Nail. Photo Le DL/S.B.

En début de semaine, la présidente du Rotary-club de Ferney-Voltaire, Bérengère Nail, a accueilli Jean-Luc Perrin, nouveau gouverneur du district 1710 à la Réserve, lors de sa traditionnelle visite annuelle.

En raison des conditions sanitaires très respectées, l'adjointe au gouverneur, Dominique Develay, du club de Gex-Divonne, ainsi que plusieurs membres ont regretté de ne pouvoir assister à cette soirée riche en échanges.

Dans son discours, Bérengère Nail demandait « de la patience aux membres en raison des temps vécus difficiles, handicapant les actions menées par le club. Entouré d'un comité efficace, les réunions,

se font dorénavant par voie électronique. Mais elle demandait à tous, de la bienveillance et de la rigueur dans l'organisation, comme pour « l'inscription des membres lors des réunions ».

Avant l'échange des fanions, Jean-Luc Perrin retraçait son parcours, « parlant devant sa famille ». En effet, appartenant au club de Gex-Divonne depuis 1987, il travaille pour mener des actions depuis 33 ans avec Patrick Lienard, ex-gouverneur du District. Il souhaite, selon la devise du Rotary, "Servir d'abord".

Sa mission implique de promouvoir des idées à la base de toute action. À l'heure où l'activité s'écroule sur le plan économique, le Rotary ouvre de

nombreuses opportunités et possibilités pour les actions.

Tout en s'appuyant sur l'amitié et le don de soi, il donne la possibilité de travailler en équipe, de monter des actions locales ou internationales. Il citait en exemple l'action pour les enfants de la Lune, qui permet d'aider des enfants malades à l'étranger. Il citait aussi, en action locale, l'aide aux jeunes professionnels qui montent leur entreprise.

Point fort de la soirée, il remettait, à cette occasion, le talent d'Or du district à Mélanie Grivat, jeune chocolatière à Sauvigny, pour la création et la réussite de son entreprise.

Suzanne BEL

